

Conmemoran 70º Aniversario de la Secretaría de Salud

Escrito por Comunicado

Miércoles 23 de Octubre de 2013 15:11



México, D.F., 23 de Octubre 2013.- El Presidente Enrique Peña Nieto resaltó que hoy México está en la posibilidad de hacer realidad el derecho a la protección de la salud consagrado en el Artículo 4 de nuestra Constitución, y reiteró que la Secretaría de Salud prepara la propuesta de reforma del Gobierno de la República que permita construir el Sistema Nacional de Salud Universal.

Destacó que ésta será una de las principales reformas transformadoras que se habrá de presentar el próximo año, y se suma a todas las “que hemos venido impulsando a lo largo de este año 2013”.

Subrayó que esta reforma en particular “tendrá un impacto positivo directo que se verá reflejado en la calidad de vida de todos los mexicanos”.

Precisó que la reforma deberá fortalecer la rectoría de la Secretaría de Salud en la definición de la política nacional en la materia; permitir y promover un uso más eficiente de los recursos disponibles, y fortalecer la transparencia y la rendición de cuentas del ejercicio de los recursos destinados al financiamiento de los servicios de salud en todo el país.

Al encabezar la ceremonia conmemorativa del 70º Aniversario de la Secretaría de Salud, en el marco del Día del Médico, el Primer Mandatario aseguró que el Sistema Nacional de Salud Universal, una de las principales estrategias del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, “deberá garantizar a todo mexicano, independientemente de su condición social o laboral, el

acceso efectivo y con calidad a los servicios de salud”.

Para ello, añadió, “contará con un modelo de salud homogéneo que propicie la unificación y la integración funcional y efectiva de las distintas instituciones que componen el Sistema Nacional de Salud”, y será esencial para dar cabal cumplimiento al derecho a la protección de la salud, como derecho humano que es y que consagra nuestra Constitución.

El Presidente Peña Nieto se manifestó convencido de que los cambios institucionales que se lleven a cabo “todavía son insuficientes si no los acompañamos de cambios individuales en nuestros hábitos de salud”. Por ello, llamó a la sociedad a adoptar en su vida diaria prácticas saludables que permitan prevenir enfermedades crónicas no transmisibles como la diabetes o los padecimientos del corazón.

Informó que en próximos días se presentará la Estrategia Nacional para la Prevención y el Control de la Obesidad y la Diabetes.

En el evento, el Titular del Ejecutivo Federal develó los bustos de los doctores Fernando Ortiz Monasterio, Guillermo Soberón Acevedo, Jesús Kumate Rodríguez y Ruy Pérez Tamayo, en la explanada de los Médicos Ilustres, en la sede de la Secretaría de Salud, quienes realizaron destacadas aportaciones a la medicina y la salud pública en favor de los mexicanos.

Además, entregó el reconocimiento al Mérito Médico al doctor José Narro Robles, Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), “quien ha entregado mucho de su vida y de su quehacer en la vida pública a trabajar por la salud”.

También hizo entrega de un reconocimiento y diploma a Antonio Flores Peña, trabajador con 75 años de servicio activo en la Secretaría de Salud y 92 años de edad.

El Presidente de la República señaló que México cuenta con el talento, el capital humano y la fortaleza institucional acumulada durante décadas, “para enfrentar y superar con éxito los retos demográficos que la realidad nos impone”.

Conmemoran 70º Aniversario de la Secretaría de Salud

Escrito por Comunicado

Miércoles 23 de Octubre de 2013 15:11

“Trabajando juntos vamos a mover y a transformar a México hacia mejores condiciones de salud para todos los habitantes de nuestro país. Lo haremos porque nuestra obligación es cumplir con el derecho humano a la protección de la salud, pero también porque una población sana participa, activa y positivamente en la transformación y construcción de un mejor país”, afirmó.